

El jefe de policía ha amonestado á nuestro amigo Torruella por haber reparado unas hojas en las que se hallaba impreso un interesante cuento.

Una de dos, ó las hojas tenían algo de pecaminoso en cuyo caso el jefe de policía no anduvo muy diligente en el cumplimiento de su deber al permitir su circulación, y aun despues de repartidas ha debido poner el hecho en conocimiento de la autoridad competente, ó las hojas se hallan dentro de la ley en cuyo caso abusa de sus atribuciones el jefe de policía al amonestar al ciudadano Torruella.

No olvide dicho jefe de policía que la persecución de los actos ilegales es lo que constituye el único objeto de sus funciones, pues la defensa de los intereses del caciquismo no está aun impuesta por la ley á las autoridades.

Teniendo en cuenta la gran cantidad de agua que se pierde en la fuente de la plaza de la Constitución, podría resultar convenientísimo para la Villa hacer otra fuente en la calle del Marqués de Mont-

roig. Algunos vecinos han lanzado la idea de elevar un mensaje al hijo de aquel marqués, para que haga en beneficio de Granollers el sacrificio de costear dicha fuente, ya que según público rumor, ni siquiera ha pagado los gastos de su última elección.

En el teatro del Café Nuevo se celebró el pasado domingo por la tarde una función teatral á beneficio de la Casa del Pueblo de Barcelona.

Se representó el hermoso drama de D. Joaquin Dicenta "Juan José". Los actores, individuos todos de la compañía dramática de la Casa del Pueblo, fueron constantemente ovacionados.

El público que llenaba por completo el teatro salió satisfechísimo.

Del periódico "La Publicidad" copiamos lo siguiente:

SECCIÓN ARTISTICA

Festival Republicano en Granollers

—(=)—

En el festival republicano que realizó esta

Agrupación en el pueblo de Granollers el día 27 de los corrientes por la tarde, á beneficio de la Casa del Pueblo, se obtuvieron los resultados siguientes, según facturas que obran en poder de esta Agrupación á disposición de los correligionarios todos:

Ingresos.	219'35 pesetas
Gastos.	161'25 »
Beneficio líquido.	<u>58'10 pesetas</u>

A los republicanos de Granollers mandamos el más cariñoso reconocimiento por su entusiasmo y convicción en pro de la Unión Republicana y de la Casa del Pueblo.

El presidente, A. Villarrubias.

LA RAZÓN

PERIÓDICO REPUBLICANO

Redacción y Administración

Plaza del Oli, 4.

IMP. GARRELL.—GRANOLLERS

una propaganda serena y sostenida, toda esa serie de reformas que ya están formuladas en la conciencia de cada uno. Que acaben los egoísmos y las indiferencias. Que los favorecidos por la suerte, sean los primeros en olvidar sus prejuicios. Que cada cual exclame como D'Annunzio dirigiéndose á los dueños de la situación: *Ustedes son la inmovilidad y la muerte, el pueblo es la vida: yo me voy con la vida.* Solo así podrá obtener cada cual esa tranquilidad feliz, que nos dá la conciencia del deber cumplido.

En el desvanecimiento de los ódios, en el deshielo del mal cuando sobre la tierra redimida y libertada por el sol rojo de nuestros triunfos comiencen á surgir sobre horizontes en flor los minaretes ideales de las ciudades apacibles y tentadoras; cuando el hombre despojado de sus egoísmos hoscos y sus instintos carniceros sienta brotar dentro de su corazón jardines de simpatía hácia todo lo que vive y sea la palabra ternura, la mirada cariño y el gesto fraternidad; cuando la tierra del hombre redimida por el hombre sea como la mesa redonda de la prole; cuando todo vibre en el ritmo de la armonía universal, entonces, recién entonces, empezará á realizarse el socialismo.

Pero mientras llegan esos tiempos de Belleza y de Luz, practiquemos la mansedumbre y la justicia, esas dos alas del hombre que nos alejan de la existencia y nos hacen entrar en la eternidad.

Seamos socialistas.

